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長光寺墓地移転協議会 

第 5回運営委員会議事録 

令和 2年 9月 12日開催 

開  会 

第 5回運営委員会は、9月 12日午後 2時、長光寺「石之蔵空華」にて、小堀邦雄

副会長が運営委員総数の過半数出席により本会が成立した旨の報告をするとともに

開会を宣言した。 

 

福島伸悦住職挨拶 

挨拶と報告事項（要旨） 

・ 墓地移転協議会は何ら進展なく 3年近くが経過したが、去る 5月 11日に新墓

地移転先の隣家である櫻井氏から同意が得られ、行田市へ土地払下げ申請を

することが出来た。 

・ また、昨日には園部副会長並びに青木事務局長の立会いの下、行田市と櫻井

氏との三者で境界線の確認等、正式測量に向けた準備も整った。 

・ ついては、ここで改めて新墓地造成並びに墓地移転先に関する檀家個々の意

見をアンケート方式によって募りたく、本日の議題をご協議戴くものです。 

・ 現段階で見込まれる墓地移転スケジュールは別紙「今後の予定」のとおりです。 

 

議  事 

議案審議に先立ち、青木司市事務局長が協議会の原会長並びに須永監事のご逝

去に伴う役員の補充と議長選出の件を議場に諮る。 

議題 １． 移転協議会会長並びに役員選任について 

出席運営委員に立候補を求めたところ、第 5回役員会にて推薦された長島宏総代

長を会長に、杉山義成副総代長を監事にと満場一致で可決した。 

（議長選出） 

会則に従い、長島新会長が協議会会則第 2条の本協議会の目的を果たすべく努

力する旨の挨拶を述べ議長席に就く。 

議題 ２． アンケートについて 
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青木事務局長が第 5回役員会にて取り纏めた別紙資料「長光寺墓地移転計画区

割（案）」と「アンケート（案）」を説明する。 

質疑応答（要旨） 

（質 問） 

・ 提示された区画割面積では墓石が収まらない場合や同一区画割内の場所選択

はどの様に考えているのか。 

・ 墓石等の移転業者や外柵の仕様は檀家個々の希望が叶えられるのか。それと

も、一番多い回答内容に合わせるのか。 

・ 外柵は共用にすれば区画面積を広く出来る利点もあるが、損壊や墓守不在とな

った場合の修復・修繕の費用負担の問題も起こると思われるが。 

（回 答） 

・ 既存墓地が大きく、縮小率の高い檀家数軒には墓石が収まるよう調整することも

考えている。移転場所は現在の配置に近い状態を想定しているが、抽選方法も

選択肢に入れている。また、この区画割（案）も案であって確定したものではな

い。 

・ 移転業者は檀家個々の意向に沿うつもりだが、霊園全体の景観も大切にしたい

との思いもあり、外柵等の工事には一定の統一感を求めたいと考えている。 

・ 外柵については檀家個々の補償金の多寡等、金銭的な問題も絡むので、アン

ケートで意見や考え方を少しでも多く募り、改めて検討協議したいと考えている。 

協議結果 

・ アンケート用紙の「ロ 新墓地の区画について」の選択文言の各末尾に檀家の

意思確認のための平米数記載欄を設ける。 

・ 「今後の予定」を記した送付状に檀家個々に作成した墓地移転計画区割（案）と

アンケート用紙を同封して送付、回答期日は余裕を持って 10月 15日とする。 

議題 ３．造成業者について 

青木事務局長が業者選定の方法として 以下、３つの方式があると説明する。 

① 随意契約方式（良さそうな会社１社に単独で見積もりを依頼する方法） 

② 競争入札方式（数社に見積を依頼し、金額が安い会社に決定する方法） 

③ 見積合わせ方式（数社に見積を依頼し、ヒアリングやプレゼンを行い良さそうな

会社に決定する方法） 
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質疑応答（要旨） 

（質 問） 

・ 随意契約の場合は複数の業者を決め、いずれかを頭にして設計から施工までの

全てを任せるとの考えか。 

・ 檀家の中には地元業者も存在するが、大規模造成に堪えられるのは小川工業

等の有力二社ではないか。 

（回 答） 

・ 造成においては区画をはじめ区画内通路から緑地帯等、以前示したイメージ図

までの状況を作らないと国交省とは契約できない。 

・ 従って、役員会では補償金額に応じて柔軟に対応できる随意契約で、これらの

一体の工事が出来る相応の業者が好ましいとの結論を出した。 

協議結果 

・ 随意契約方式を採用し、檀家であり県下においても有力企業である小川工業を

選定する。 

議題 ４． その他 

質疑応答（要旨） 

（質 問） 

・ 小学校や農協の閉鎖・移転計画に伴う土地返却があれば墓地用地に余裕が持

てないか。 

・ 8区の運営委員に 2名の欠員が出たが補充の考えはあるか。 

（回 答） 

・ 土地返却は未定で現段階では墓地用地に見込めない。 

・ 8区の杉山氏に候補者を一任する。 

以上、全ての議題の協議を終え、次回運営委員会を 10月 25日に決定し長島会長

が議長席を降りる。 

閉  会 

第 5回運営委員会は午後 3時 30分、園部貞雄副会長が運営委員の出席と協議に

謝意を述べ閉会を宣言した。 
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書記 ： 事務局 須加秀広 

出席者 ： 欠員が複数名に及んだため、出席運営委員名を掲載する 

長光寺住職 福島伸悦 

5区 栗原基安 6区 須加利夫 須加春雄 7区 須永 邦 青木司市 関口和男 

8区 杉山義成 9区 長島 宏 出来島正一 新島敏夫 原 敬三         

10区 小堀邦雄 11区 藤野信義 12区 飯岡洋一 外区 須加秀広 園部貞雄 

                           

新任役員 ： 会長 長島 宏総代長  監事 杉山義成副総代長 

                                             （敬称略） 

 

                              令和   年   月   日 

                   議事録署名人                 栗原基安 

                                                   

                                             須加春雄 


